

*Das Schönste was ein Mensch hinterlassen kann,
ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen,
die an ihn denken.*

Nach einem langen glücklichen Leben ist

Klaus Zeller-Hofmann

10. Januar 1929 bis 9. Januar 2021

im Alter von 92 Jahren nach kurzer Krankheit ruhig und friedlich eingeschlafen.

Bis zuletzt war er am Weltgeschehen interessiert und durfte seinen Alltag weitgehend selbstständig gestalten. Seine besondere Art, seine Liebenswürdigkeit und seinen Humor werden wir nie vergessen.

Käthi Zeller-Hofmann
Cornelia Bernegger-Zeller
Ivo Bernegger
Julian Bernegger und Jeanine Bill
Freunde und Verwandte

Traueradresse: Käthi Zeller-Hofmann, Stapfenstrasse 81, 3018 Bern

Die Abschiedsfeier und die Urnenbeisetzung finden im engsten Kreis statt.